

Opinión de la clase y verano 2020

Este verano tuvo ventajas y desventajas al tomar la clase de esta manera, las ventajas son que tenía forma de investigar de los temas en la clase e informarme de las cosas que el maestro comentaba esa fue una de las ventajas más favorecedoras, una desventaja fue que las computadora o el internet me fallaba mucho, y eso hacia que me perdiera de cosas de la clase o no pudiera enviar mis actividades a tiempo, pero en general la clase se me hizo muy interesante ya que pude aprender y practicar más por si sola, buscar información para poder hacer los trabajos, y a ser una persona más veloz y rápida al momento de enviar las actividades ya que en ocasiones las actividades se nos ponían para entregar pronto y teníamos que practicar mucho para alcanzar a investigar y hacer el trabajo.